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Provvedimento del Consiglio circoscrizionale n. 5 
 

 
Il Consiglio Circoscrizionale n. 5 convocato nelle prescritte forme, in prima convocazione per la 
seduta ordinaria del 6 giugno 2017 alle ore 18,30 presenti  nella sede della Circoscrizione in Via 
Stradella n. 186, oltre al Presidente NOVELLO Marco, i Consiglieri: 
 
 
 

AJETTI CHIARA ALU’ ORAZIO ARENA ALICE 
COLIA ENRICO CORRENTI ALFREDO DEL MARE FABIO 
FRISINA PASQUALE FURCOLO EMANUELA GAGLIARDI MARIA 
IPPOLITO ANTONINO MALINARICH DANIELE MASERA ALBERTO 
MONACHINO MARTINA MORFINO MANUELA OLIVA MONICA MORFINO MANUELA
PALMIERI MARTA POLICARO PAOLO TETRO GREGORIO 
TOSTO SIMONE   
    

 
 
In totale con il Presidente n. 20 Consiglieri 
 
Risultano assenti i Consiglieri: BATTAGLIA/MARTINA/MARTUCCI/PASQUALI/TASSONE 
 
 
Con l'assistenza del Segretario: Dott. Umberto MAGNONI 
 
 
ha adottato in  
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
 
 
 
C. 5 – INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE AI SENSI DELL’ART. 45 
DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO IN MERITO A COMUNICAZIONI SULLE 
MANUTENZIONI ORDINARIE DEL VERDE PUBBLICO 
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INTERPELLANZA  AI SENSI DELL’ART.45 DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
     6 GIUGNO 2017 
 
OGGETTO: C. 5 – INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE AI SENSI 
DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO IN MERITO A 
COMUNICAZIONI SULLE MANUTENZIONI ORDINARIE DEL VERDE PUBBLICO 
 
 

PREMESSO CHE 
Il 25 maggio 2017 su un mezzo di comunicazione che, seppure non istituzionale, è pubblico e 
accessibile a tutti cittadini, la sindaca Chiara Appendino rilasciava la seguente dichiarazione: 
“Questa è l’aiuola dedicata alle vittime del Cinema Statuto a meno di cento metri da casa mia. Come 
potete vedere l’erba alta impedisce di scorgere il perimetro e di vedere gli archi metallici che la 
delimitano. Questo per dirvi che conosco bene la situazione dei giardini, dei parchi e delle aiuole della 
città e vi assicuro che non mi fa piacere vedere questo spettacolo. Né sotto casa mia né in qualunque 
altro luogo della città che quotidianamente giro. 
In primavera l’erba cresce, non è un mistero, succede da qualche migliaio di anni e concordo con voi 
che la Città dovrebbe essere pronta a questo fenomeno. Per questo motivo credo di dovervi dare delle 
spiegazioni. 
Il mese scorso, dopo la scadenza dell’appalto pluriennale, è stata aggiudicata la gara per gli sfalci e 
oltretutto individuare i fondi necessari non è stato immediato ma alla fine ne siamo venuti a capo. 
Personalmente sto seguendo questa situazione con gli uffici da diverse settimane ma essendo che – 
come avete imparato a conoscermi – amo esprimermi solo a cose fatte ho atteso questo momento. 
Gli uffici preposti mi hanno appena comunicato che entro la settimana prossima le circoscrizioni 
avranno l’autorizzazione a procedere con gli sfalci. 
Spero vivamente che nel giro di poco tempo la situazione torni alla normalità e i torinesi possano 
godersi appieno gli spazi di quella che è una delle città con più verde al mondo: Torino” 
 

CONSIDERATO CHE 
- l’appalto è scaduto il 31 dicembre 2016 e non il mese scorso 
- la gara, su più lotti (8) è stata indetta a novembre 2016 ed essendo sopra soglia i tempi sono ben 

più lunghi di un mese (circa 6) 
- la suddetta gara è stata indetta a novembre, invece che a luglio/settembre, perché si sperava che 

non subisse il taglio del 25% e quindi indirla per 4 tagli e non solo 3 
- la gara è solo biennale nella speranza di ripristinarla poi con adeguate risorse 
- il ritardo di questi ultimi giorni nella partenza è da imputarsi alla scelta di finanziare la gara con 

gli oneri di urbanizzazione che devono essere incassati e poi anche destinati 
- i fondi sbloccati bastano solo per fare il primo sfalcio 
 

Il Consiglio della quinta Circoscrizione interpella la Sindaca Chiara Appendino per sapere 
 

- per quale motivo siano state diffuse notizie false o inesatte; 
- se si è trattato di una iniziativa spontanea della Sindaca o se la dichiarazione è stata prodotta 

dallo staff di comunicazione del Comune nominato dalla Sindaca e pagato con soldi pubblici; 



- come l’amministrazione pensa di porre rimedio e ripristinare una corretta informazione sul 
tema. 

 
 

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE 
 

Il Consiglio Circoscrizionale con votazione palese  
 
(Al momento della votazione  risulta assente dall’Aula il Consigliere Policaro ) 
  
accertato e proclamato il seguente esito 
 
     PRESENTI …………………... 19 
     VOTANTI …………………… 19 
     VOTI FAVOREVOLI ……….. 15 
     VOTI CONTRARI …………..  =4 

         ASTENUTI …………………..==  
 

A maggioranza  
 

APPROVA 
 

L’interpellanza. 


